

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

21.07.2021, CHRISTIAN WINNEMÖLLER

Endlich mal stolz

4 Meter x 1,50; sechs Farben; grober Stoff. Und seit ein paar Wochen weht sie vom Turm der Basilika herab. Die Regenbogenflagge, Symbol der LGBTIQ-Gemeinschaft in ihrer bunten Vielfalt. Hinter ihr versammeln sich lesbische, schwule, bisexuelle, transgender, intersexuelle und diverse Menschen.

Aber sie steht für noch viel mehr: Für Freiheit und Vielfalt gegenüber denen, die nur allzu genau wissen, wer zu unserer Gesellschaft dazugehört und wer nicht.

Auch die Bibel legt sich nicht fest in Sachen Ehe, Partnerschaft oder gar Sexualität. Worüber sie aber spricht, und das andauernd, ist Liebe.

Es ist in der letzten Zeit viel passiert, wofür ich mich als Katholik in Grund und Boden schäme. Aber jedes Mal, wenn ich an der Basilika vorbeifahre, nach oben schaue und diese sechs Quadratmeter Stoff sehe, dann bin ich mächtig stolz, dass sich doch etwas verändert.

Pastoralreferent Christian Winnemöller, Rheine